

El dólar retomó su tendencia alcista

□ *La divisa estadounidense muestra resistencia para cerrar sobre la barrera de \$13*

- **La tasa de rendimiento del bono del Tesoro a 10 años se incrementó a 2.21%**
- **Persiste la incertidumbre en Wall Street por los estímulos de la Reserva Federal**

Clara Zepeda Hurtado

Luego de la fuerte caída del viernes, el dólar retomó la tendencia alcista de las últimas semanas frente al peso mexicano, aunque siguió mostrando resistencia para cerrar sobre la barrera de 13 unidades.

De acuerdo con el Banco de México (Banxico), la divisa estadounidense marcó un máximo en 12.9230 y un mínimo de 12.8398 pesos, para cerrar en 12.8540 por dólar spot, lo que representó una depreciación para la moneda nacional de 8.55 centavos frente a la divisa estadounidense respecto de su cotización previa.

A poco menos de su segundo aniversario sin la calificación de AAA otorgada por Standard & Poor's (S&P), la firma de riesgo soberano elevó ayer la perspectiva de la deuda estadounidense de "negativa" a "estable", pero dejó su calificación crediticia en AA+.

S&P fue la primera calificadora en quitar a EU la AAA, la máxima calificación crediticia. Fue en agosto de 2011, tras meses de duras negociaciones entre demócratas y republicanos para al-

canzar un pacto fiscal "in extremis".

"La noticia sobre la mejoría en la perspectiva de la calificación de EU dio impulso inicial al mercado accionario estadounidense. Sin embargo, esta noticia también generó pérdidas en el mercado de deuda estadounidense -la tasa del bono de diez años aumentó a 2.21 por ciento-, lo que afectó al mercado de deuda nacional. Las pérdidas a lo largo de la curva local explicaron la debilidad del peso, el cual cotizó sobre 12.92", explicó Monex.

El dólar se apreció en el mercado cambiario frente a sus principales cruces, pues los inversionistas continuaban especulando sobre lo que hará la Reserva Federal (Fed), luego de que los datos de empleo en la economía estadounidense de la semana pasada no brindaran un panorama certero del desempeño del mercado laboral.

Con un moderado volumen de operación, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores registró un avance de 1.21 por ciento, al cerrar en 40 mil 721.35 unidades.

Con el apoyo de las ganancias de América Móvil, en el marco de la pro-

mulgación de la reforma de telecomunicaciones, de Cemex, Banorte y Alfa, el IPC se desligó del comportamiento de Wall Street, que cerró prácticamente plana; el Dow Jones descendió apenas 0.06 por ciento; el selectivo S&P 500 retrocedió 0.03 por ciento, y el Nasdaq subió 0.13 por ciento. ☒



La Fed debe empezar a reducir el programa de compra de bonos cuanto antes"

Alan Greenspan
Expresidente de la Reserva Federal